

POLIDEPORTIVO

Ángela Salvadores regresa a la Liga española

BALONCESTO

:: **D. B.** La jugadora ovetense Ángela Salvadores regresa al baloncesto español tras su paso, esta temporada, por el equipo estadounidense de la Universidad de Duke. La escolta firmó por tres temporadas con el actual campeón de la Liga Femenina de Baloncesto, el Perfumerías Avenida de Salamanca.



Ángela Salvadores. :: EFE

El Gijón Royals visita al Oviedo Madbulls en el derbi asturiano

FÚTBOL AMERICANO

:: **D. B.** El Gijón Royals visitará este domingo el feudo del Oviedo Madbulls (San Lázaro, 16 horas) para disputar el derbi asturiano de fútbol americano en la Liga Norte Sénior 2016. A este encuentro, el conjunto gijonés llega muy justo de efectivos, castigado por las lesiones, mientras que los ovetenses disponen de una plantilla más amplia.

Continúa el Campeonato de Gijón y Provincial con nuevas partidas

BOLOS CUATREADA

:: **D. B.** El XXXIII Campeonato de Gijón y XIV Provincial individual de bolos de cuatreada continúa hoy con nuevas partidas en la bolera de la Peña Magdalena. Esta tarde se enfrentan Abelardo (Arenal) contra Ibaseta (El Piles), a las 16 horas. A continuación llegará el turno de Guillermo (Villa la Sidra), que se medirá a 'El Roxtu' (Contrueces).

El Club Snooker acogerá en junio el Campeonato de España absoluto

BILLAR POOL

:: **D. B.** Asturias será el epicentro del billar pool con la organización, los días 16 al 19 de junio, de los Campeonatos Nacionales absolutos de esta disciplina, en las instalaciones del Club Billar Snooker de Oviedo. Previamente, este club también albergará los campeonatos regionales de Bola 8 (7 y 8 de mayo) y Bola 9 (21 y 22 de mayo).

Nadal será el abanderado de España en Río

TENIS

El tenista balear, que ya fue designado por el COE para Londres 2012 y debió renunciar por una lesión, «hará llorar a media España» el 5 de agosto en Maracanã

AMADOR GÓMEZ

MADRID. El tenista Rafa Nadal ha sido designado como abanderado del equipo nacional en la ceremonia inaugural de los Juegos Olímpicos de Río, el 5 de agosto, en el estadio Maracanã, tras ser elegido ayer por el Comité Olímpico Español (COE). El balear ya fue designado para ser abanderado en 2012, con motivo de la cita olímpica de Londres, pero entonces se vio obligado a renunciar a causa de una lesión de rodilla.

La Junta de Federaciones Olímpicas del COE designó por unanimidad al tenista balear abanderado español, no sólo por su palmarés olímpico (oro en Pekín 2008) y su trascendencia deportiva y social, sino por haber sido ya elegido para los anteriores Juegos y ver su sueño frustrado hace cuatro años. «El deporte español estaba en deuda con Nadal. Rafa ha dado mucho al deporte español y a España», reconoció el presidente del COE, Alejandro Blanco, que ya se había decantado públicamente en varias ocasiones por la elección del tenista balear, «que hará llorar a media



Nadal, en 2012, cuando fue elegido para ser el abanderado español en los Juegos de Londres, pero debió renunciar por lesión. :: EFE

España cuando salga con la bandera y encabece una delegación formada por unos 300 deportistas».

«Es una gran satisfacción y un gran honor. Estoy muy ilusionado. Espero que sean unos grandes Juegos, que a todo el equipo español se nos dé muy bien y que tengamos suerte», comentó Nadal a través de un video difundido en su cuenta de Twitter, después de que el presidente del COE le comunicase personalmente una decisión que era esperada.

Alejandro Blanco también expresó su respaldo a Nadal dos días después de que el jugador manacorense presentase en París una querrela por difamación contra Bachelot, quien según el presidente del COE «tuvo un mal momento del que no tendrá tiempo de arrepentirse, después de haber acusado sin pruebas». «Nadal ha sido atacado injustamente y me parecen muy bien las acciones que ha emprendido. Estamos al cien por cien apoyándole», comentó.

El Juanfersa Comunicalia afronta el reto de sumar seis puntos

BALONMANO

:: **J. L. CALLEJA.** El Juanfersa Comunicalia confía en ganar tres de los cuatro partidos ligueros que le quedan pendientes para asegurar su clasificación para la liguita de ascenso a la Liga Asobal. Los gijonenses se jugarán la plaza del 'play off' con el Alarcos Ciudad Real. En la actualidad ambos equipos están igualados en la clasificación, pero los rojillos ocupan dicho puesto al superar en la diferencia de goles a los manchegos.

En lo que queda de la fase regu-

lar de la Liga de División de Honor Plata, al Juanfersa Comunicalia le toca enfrentarse el próximo sábado al Valladolid, que está a punto de lograr el ascenso a Asobal de forma directa, para visitar luego al Zamora, clasificado ya para el 'play off'. Los jovellanistas recibirán después al Zarautz y cerrarán la Liga regular en tierras segovianas ante el Nava.

Sergio Cotel, entrenador del equipo gijonés, tiene claro que «ganando tres de los cuatro partidos jugaremos el 'play off', porque el Alarcos no creo que haga el pleno, porque tiene rivales más complicados».

Pese a la derrota el pasado sábado en Ciudad Real, el preparador gijonés indica que «el equipo está entero y con muchas ganas de demostrar que se puede alcanzar el objetivo marcado».



José Antonio Iglesias, de Bimenes, capturó un salmón de 9,300 kilos en el coto del Picu la Vieya, en el río Sella. :: J. I.

Dos salmones de peso en la tercera jornada de pesca en los ríos asturianos

LAS CAPTURAS

Río	Ayer	Total
Eo	0	4
Ésva	0	0
Narcea	0	2
Sella	1	10
Cares	1	4
Balance	2	20

PESCA

:: **D. BUSTO.** La tercera jornada de la temporada salmonera en los ríos asturianos se cerró ayer con la captura de dos ejemplares, de buen tamaño, que fueron echados a tierra en el Sella y en el Cares.

José Antonio Iglesias Carrio, vecino de Bimenes, capturó durante la mañana de ayer un salmón de 9,300 kilos en el coto del Picu la Vieya, en el río Sella a cebo natural. Se trata del primer ejemplar de la temporada para este aficionado a la pesca que se mostró «muy contento» por el tamaño y la calidad del ejemplar capturado. El total de salmones pescados en el Sella este año ascien-

de a diez, y se trata hasta la fecha del río más prolífico.

En el Cares, Saúl Sánchez Fresno, de Arrións, capturó en la zona libre un salmón de 8,300 kilos, a cebo natural. En este río se han capturado esta temporada cuatro ejemplares.

El resto de ríos salmoneros, el Eo, el Ésva y el Narcea, se quedaron ayer a cero, por lo que sus registros no varían y se mantienen con cuatro, cero y dos capturas en cada uno de ellos. El total de salmones pescados en la región asciende a la veintena.

Pablo Carreño vence a Verdasco y avanza a octavos en Estoril

DANI BUSTO

GIJÓN. El tenista gijonés Pablo Carreño (50 del ranking ATP) venció ayer a Fernando Verdasco (51 ATP) por 6-1 y 6-3 en la primera ronda del Abierto de Estoril (Portugal), en un partido que se prolongó durante una hora y ocho minutos. Verdasco acudía a este Abierto tras haberse proclamado cam-

peón del torneo de tenis masculino de Bucarest el pasado lunes, aunque ayer no tuvo opción ante el gijonés, forjado en el Grupo Covadonga. Carreño se medirá hoy en los octavos de final al japonés Taro Daniel (90 ATP).

En dobles, Carreño también avanzó de ronda junto a su compañero Iñigo Cervantes después de

vencer a la dupla formada por Machado-Sousa (4-6 y 2-6). Ambos se medirán, también hoy, a los estadounidenses Eric Butorac y Scott Lipsky.

En individuales, el albaceteño Guillermo García-López, quinto favorito, superó ayer al francés Stéphane Robert por 6-3 y 7-6 (7/3) y ya alcanzó los cuartos de final, a la espera de rival.

La vigésimo séptima edición del Abierto de Estoril, localidad situada a las afueras de Lisboa, es un torneo ATP-250 que se juega en tierra batida.